



TU verabschiedet 294 Absolventen

Zur Absolventenfeier verabschiedete die TU Ilmenau am Samstag die Absolventinnen und Absolventen, die zwischen 26. Mai und 31. August ihre akademische Ausbildung erfolgreich beendet haben. Die Universitätsleitung und die Dekane der fünf Fakultäten überreichten den insgesamt 294 Absolventen ihre Abschlussurkunden. Von ihnen erwarben 113 den Bachelorabschluss und 166 den Masterabschluss. 13 junge Wissenschaftler haben die Promotion und zwei die Habilitation erfolgreich abgeschlossen (im Bild: Dissertationsurkunden erhielten Marco Thomisch, Shuhao Si, Sharon Koppka und Nelson Enrique Bances Purizaca). Zehn Absolventen wurden für herausragende Studienabschlüsse ausgezeichnet. **Der mit 1 000 Euro dotierte Förderpreis des Lions-Clubs Arnstadt-Ilmenau für hervorragende Studienleistungen und bemerkenswertes sozialgesellschaftliches Engagement ging dieses Jahr an Julian Wüster.** Zudem wurden engagierte Studierende für ihr ehrenamtliches Engagement in Gremien und Vereinen mit dem Ehrenamtspreis des Studierendenrats gewürdigt. Zum Schluss blickte Steffen Schieler (Absolvent Elektrotechnik) stellvertretend für alle ehemaligen Kommilitonen auf die Studienzeit in Ilmenau zurück. *ha/Foto: Liebold*